
PROCÈS VERBAL
École de la Source –Conseil d’École 

Le 11 avril 2024 à 19h00

En attendance

Fanie Boucher
Karine Desgagné
Rishma Somji

Caroline Michaud
Alexandra Nowak

Serge Despres
Sihem Maouche

Enseignant(e): Julie Pothier
Conseillère scolaire : Geneviève Poulin

Ouverture de la rencontre

● Reconnaissance du Territoire
● Approbation de l’ordre du jour: proposée par Fanie Boucher et secondée par Julie Pothier
● Approbation du procès verbal de la réunion précédente: proposée par Alexandra Nowak et secondée

par Fanie Boucher-

Information et Communication – Conseillère scolaire : Geneviève Poulin

● Élection partielle au FrancoSud le 23 mai 2024 afin de combler deux postes de conseillers scolaires
● Nouvelles écoles : trois projets de FrancoSud ont été retenus pour avancer dans le processus..

Pousser pour annoncer une nouvelle construction l’année prochaine.
● Silverado: Mme Baker va faire le tour des écoles pour parler avec les élèves, les enseignants et les

parents dans les prochaines semaines afin de connaître les attentes de tous pour cette nouvelle école.
● 11 mai : conseil des conseils
● Projet pilote mis en place par le conseil pour les élèves de 5e et 6 année atteints de TDAH ou TDA
● À partir de l’année prochaine, les cours d’anglais vont commencer en 2e année dans toutes les écoles

de Francosud

Informations et communications - Direction

● Frais scolaire pour septembre 2024 :
○ Maternelle à 3e année 80$
○ 4e à 9e année 100$
○ Frais pour les sports

Avec l'augmentation du coût de la vie, l'école doit revoir à la hausse ses frais scolaires pour septembre 2024.
Ces frais sont importants pour financer de nombreuses activités essentielles pour les élèves de l'École de la
Source. Il est impératif que l'école communique ces nouveaux frais à l'avance, dès le mois de juin, afin que les
familles puissent planifier leur budget. Il est également important de mettre en avant les activités et sorties
financées par ces frais pour montrer leur impact positif sur les élèves.

● Panier de basketball : deux estimés reçus
○ 1ere compagnie pour le panier du gymnase uniquement : 9237$:

https://francosud.ca/accueil/conseil/gouvernance/election-scolaire-partielle-2024-mai/
https://francosud.ca/actualites/annonce-de-nouvelles-ecoles-au-francosud/


○ 2e compagnie pour le panier du gymnase + ceux à l'extérieur : 7500$.

⇒ Avec ces chiffres, Geneviève Poulin va poursuivre le suivi auprès du conseil scolaire
pour savoir si la dépense pour un panier dans le gymnase peut être couverte par leur
budget infrastructure.

● Demande des directions : Couloir actifs : demande d’avoir un budget de 2000$
● Départ de Mme Inès le 26 avril prochain - Recrutement d’une nouvelle secrétaire en cours .

Informations et communications - Présidente

● Rencontre du conseils des conseils le 11 mai prochain : Rishma Somji ira pour représenter l’école
● BBQ de septembre : Il est voté à l’unanimité que nous allons de l’avant pour organiser un BBQ en

septembre. Il est proposé de le faire le 5 septembre.
● Il est proposé d’organiser l’AGA le 12 septembre lors de la rencontre de parents de la rentrée

Varia 

Prochaine Réunion 

Prochaine réunion le 9 mai 2024 à 19h00 en mode virtuel sur Google meet:
https://meet.google.com/xom-epkm-ezk

La motion d'ajournement a été présentée à 20h02, proposée par Julie Pothier et secondée par Sihem
Mahouche, adoptée à l'unanimité.

https://meet.google.com/xom-epkm-ezk

